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ОРГАН СЛАНЦЕВСКОГО РАЙКОМА КПСС 

РАЙОННОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩПхся 

ГОЛ и rпляня 12-й 

55 (1759) I Среда, 28 декабря 1965 г. I цева 15 кол. 

Пропагандист кружка 
бота над повышением сво-

знательности, над освое-
основ марксизма-ленпнпз-
прямая обязанность каж-

пт.лена и кандидата пар -

каждого комсомольца. 

почему большинство пар-
к тт комсомольских орга-

цпйг, пропагандистов по-

евно и активно цнтере-
а политической учебой 
унистав - и комсомольцев, 
гает им глубже понимать 
ю н историю марксизма-

аизма,. 
нынешнем учебном году в 

организации горнопромыш-
рой школы кружком по 
он ио истории КПСС Т3уко-
т коммунист т. Чернов. 
iльзуя опыт пропагандист 

работы, он 'умело про -

т политические занятия., 

агандист т. Чернов тща-

о готовится к встрече с 

Концалти, пользуется для 

дения занятий не только 

иеидованной в учебном 
е литературой, но и дру-

ыатериалалти. Например, 
подготовке к занятиям по 

этой ц девятой главам Крат -

курса истории КПСС 
агандист законспектиро-
соответствующие разделы 

Шорника «КПСС в резолю-

работ В. И. Ленина 
ооперации», «Лучше мень-

да лучше», «О нашей ре-

iии», а также материалы 

кого Плёнума ЦК KIICC. 
тия в этом кружке про -

т живо и интересно, дают 

оитность каждому слуша 

глубоко усвоить историю 

унпстической партии. 
опросами идеологического 

ттания комсомолы дев, ра-

аков районного фииансо-
отдела уделяет серьез-

внттмание пропагандист 

00: по изучению биогра-
Владимира Ильича Ленина 
това. 26 декабря на оче-

н занятии кружка т. Бе -

провела содержательную 
14 с кружковцами о юно -

Ох годах п начале рево-

Iонной деятельности осно-

1зи Коммунистической пар-

я Советского государства 

Ленина. Тов. Белова по -

НО заботится о полно-

оэт проведении занятий. 
цомогает каждому слуша-

приобрести навыки кон- 

прования изучаемых ма-

лов, учит, как нужно го-

Ьсн К. занятиям и к вы-

вениям на них. 

держательно и интересно 
°днт занятия в кружках 

гандисты т. Сутименко в колхозах.  
о  

Годовые планы выполнены досрочно 
1Рично выполнены годовые пла-

Работниками электростанций, 1 

nOh и легкой промышленности 

аезнодорожного транспорта Со. Союза. В оставшееся до 

т мода время они выполняют 

(районная больница), т. ;. ени-

севпч (колхоз имени Ильича), 
т. Хазов (колхоз «Обновленная 
земля») и другие. Но, к сожа-

лению, в работе некоторых 

кружков сети партийного про-

свещения, и особенно комсо-

мольского политпросвещения, 
имеются существенные недо-

статки.' Плохая посещаемость 
занятий слушателями, узок 

круг коммунистов, глубо-
ко занимающихся изучением 
марксистско-ленинской теории. 

Эти недостатки - результат 
слабого контроля за учебой 
колтмунистув и комсомольцев 

со стороны партийных и ком-

сомолы ктгх организаций, ре-

зультат проведения занятий 
отдельными пропагандистами 

на низком идейном уровне. Для 
прттмера сошлемся на работу 
пропагандиста М, А. Кузнецо-
ва из парторганизации строи-

тельного управления №2 тре-

ста «Газсланцестрой». Тов. 
Кузнецов совершенно не гото-

вится к занятиям, а берет 
учебник и читает его слуша-

телям. Ясно, что такое безот-
ветственное отношение к важ-

ному делу не может дать хо-

рошего результата и вызывает 

справедливые упреки со сто-

роны слушателей. 

Есть такие пропагандисты, 

которые не следят за подго-

товкой слушателей к заня-

тиям, не вызывают их на твор-

ческое собеседование. 

Пропагандист кружка, ко-

торому доверено воспитание 

коммунистов тт комсомольцев, 

не может равнодушно отно-

ситься к недостаткам в поли-

тическом просвещении. Он обя-
зан всеми силами добиваться 
хорошей посещаемости заня-

тий, проводить их на высоком 

идейном уровне, обеспечивать 
творческий подход со стороны 

слушателей к изучению теории 

марксизма -ленинизма. Каж-
дый пропагандист должен ре-
шительно бороться против фор-
мализма и начетничества; тес-

но увязывать изучение теории 
марксизма -ленинизма с кон 
кретиыми задачами коммуни-
стического строительства, с 
задачами района, предприя-
тия и колхоза. Интересы де-
ла требуют, чтобы каждое за-
нятие кружка проводилось живо 
тт увлекательно, чтобы оно обо-
гащало слушателей знаниями 
марксизма -ленинизма, способ-
ствовало их росту политиче-
ской п производственной ак-
тивности на предприятиях и 

дополнительные задания по выработ-
ке электроэнергии, нефтепродук-
тов, добыче нефти, по выпуску важ-
нейших изделий легкой промыпзлеи-
ности н по железнодорожы ТАССре 
возкам. (ТАСС) 

Четвертое сессия Верховного Совета СССР 
26 декабря в Москве от-

крылась Четвертая сессия Вер-
ховного Совета СССР. 

Большой Кремлевский дворец 
заполнили депутаты, многочис-

ленные гости, работники про-

мышленности и сельского хо-

зяйства, партийные, советские 

работники, деятели культуры. 

Присутствуют главы диплома-

тических представительств, 

аккредитованные в Москве, со-

ветские п зарубежные журна-

листы. В вале находятся пар-

ламентские делегации 'Поль-
ской Народной Республики ц 

Ирана. 
В ложах президиума - ми-

нистры СССР п члены Прези-
диума Верховного Совета. СССР. 

10 часов утра. За столом 

Председателя занимают места 

Председатель Совета Союза 
А. П. Волков, Председатель 
Совета Национальностей В. Т. 
Аацхс, заместители председа-

телей палат. В правитель-
ственных ложах - товарищи 

Н. А. Булганин, К. Е. Воро-
шилов, Л. М. Каганович, Г. М. 
Маленков, А. И. Микоян, 
В. М. Молотов, М. Г. Перву-
хнн, М. З. Сабуров, М. А. 
Суслов, Н. С. Хрущев,. П. К. 
Пономаренко, Н. М. Шверинк, 
А. Б. Архстов, Н. И Беляев, 
П. Н. Поспелов. 

Депутаты и гости, стоя,. 

бурными аплодттсментамн при-

ветствуют руководителей Ком-
мунистической партии н Со-
ветского правительства. 

Председатель Совета Союза 
А. П. Волков объявляет Чет-
вертую сессию Верховного Со-
вета СССР открытой. 

Сессия единогласно утверж-

дает следующую повестку 

дни: . 

1. 0 Государственном бюд-
жете СССР на 1956 год и о6 
исполнентттт Государственного 
бюджета СССР за 1954 год. 

2. Утверждение Указов Пре-
зидиума Верховного Совета 
СССР. 

3. 06 обмене делегациями 

между Верховным Советом СССР 
и парламентамтт иностранных 

государств. 
4. доклад о поездке Совет-

ской правительственной деле-

гации в Индию, Бирму и Аф-
ганистан. 

Слово для доклада о Госу-
дарственном бюджете СССР на 

1956 год и о6 исполнении Го-
сударственного бюджета СССР 
за 1954 год предоставляется 
Министру финансов СССР де-

путату А. Г. Звереву. 
- Наша страна заканчи-

вает 1955 год новыми серьез-
ными успехами, -говорит до-

кладчик. - План промышлен-
ного производства будет пе 

ревыполнен, а объем промыш-

ленной продукции, по предва-
рительнылт данным, возрастет 

по сравнению с 1954 годом 

в 
Коллектив центральных ме-

ханических мастерских треста 
«Ленинградсланецл, идя на-

встречу ХХ съезду родной Ком-
мунистической партии, множит 
производственные успехи. Го-
довой план выпуска продукции 
выполнен еще к 7 ноября. 
Сейчас ремонтники с вооду-
шевлением трудятся в счет 
будущего года. 

На самоотверженный труд 
нас вдохновляют замечатель-
ные итоги поездки в страны 
Азии руководителей Коммуни-
стической партии и Советского 

-на 12 процентов и значитель-
но превысит уровень производя 
ства, предусмотренный пяти-

летним планом. 
Депутат Зверев подчеркнул, -

что на основе решений июль-

ского Пленума .ЦК КПСС в 
стране развернулась большая 
работа по дальнейшему раз-

витию промышленности путем 
более широкого внедрения но-
вой техники н улучшения ор-

ганизации производства. До-
стигнуты первые положитель-

ные результаты в выполнении 

принятой партией и прави-
тельством программы даль-

нейшего развития социалисти-

ческого сельского хозяйства. 
Только за последние два года 

посевные площади увеличи-

лись на 28 миллионов гекта-

ров или на 17,9 процента в 

основном э счет освоения це- 

линных и залежиых земель, 

используемых преимуществен-
но под посевы пшеницы и 

других важных продоволь-

ственных культур. Посевы та-

кой ценной культуры, как 

кукуруза, в этом году по 

сравнению с 1954 годом воз- 
росли более чем и четыре ра-

за. Несмотря на неблагоприят-
ные условия погоды в ряде 

районов, сбор зерна и целом 

по стране в атом году был 
выше, чем в прошлом. 

В 1955 году, как п в про-

шлые годы, происходил рост 

национального дохода, что 

позволило повысить материаль-

ное благосостояние населенття, 
осуществить крупные капита-

ловложения во все отраслтт 

народного хозяйства, увели-

чить резервы. 

В связи с ростом производ-

ства и товарооборота увеличи-

лась финансовые ресурсы стра-

ны, возросли ее государствен-

ный бюджет и кредитные вло-

жения в народное хозяйство. 
Государствеиттый бюджет СССР 
за 1954 год исполнен с пре-

вышением доходов над расхо-

дами на 4 миллиарда 700 мил-

лионов рублей. Выполнение 
Государственного бюджета в 

1955 году ожидается по до-

ходам в сумме 561 миллиард 

500 миллионов рублей или на 
100,2 процента и по расходам 

537 миллиардов 800 мил-

лионов рублей или на 100,9 
процента. Основная часть 

средств бюджета была направ-

лена на дальнейшее развитие 

промышленности, сельского хо-

зяйства, транспорта, на жи-

лищное а культурно-бытовое 
строительство. 

В соответствии °с решением 

партии и правительства, гово-

рит докладчик, народнохозяй-
ственным планом на 1956 год 

предусматривается дальнейший 
рост производства промышлен-

ной исельскохозяйственной  
iнитпи  

продукции, жилищного и куль-
турно-бытового строительства. 

Проект Государственного 
бюджета СССР на 1956 год 
представляется на утвержде-
ние Верховного Совета СССР по 

доходам в сумме 591 миллиард 
900 миллионов рублей и по 

расходам в 568 миллиардов 
800 миллионов рублей, с пре-
вышением доходов над расхо-
дами на 23 миллиарда 100 
миллионов рублей. 

На финансирование народно-
го хозяйства запроектировано 
237 миллиардов 200 миллионов 
рублей, почти на '20 миллиар-

дов рублей больше по сравне-

нию с суммой, утвержденной 
на 1955 год. Кроме того, на 
эти цели, будет израсходовано 
109 миллиардов 700 миллио-

ттов рублей за счет средств 
предприятий. Большие средства 

выделяются на нужды про-

мышленносттт и сельского хо-

зяйства. 
Расходы на оборону страны 

в бюджете на 1956 год опре-

делены в сумме 102 милциар-
да 500 миллионов рублей про-

тив 112 миллиардов 100 мил-

лионов рублей, утвержденных 

Верховным Советом СССР в 

1955 году. Уменьшение воен-
ных расходов означает, что 

Советский Союз не на словах, а 

на деле проявляет заботу об 
ослаблении международной на-

пряженности, обеспечении ми-

ра и международноя безопас-
ности. 

Советский народ, говорит н 

заключение докладчик, встре-

чает ХХ съезд Коммунистиче-
ской партии Советского Союза 
развертыванием мощного сорев-

нования за достижение новых 

успехов на всех участках хо-

зяйственного и культурного 

строительства. Успешное вы-

полнение народнохозяйствен-
ного плана и бюджета на 1956 
год явится ва,жным вкладом в 

дело дальнейшего роста со-

циалистической экономики. 

После доклада председатель-

ствующий предоставил слово 

маршалу Сейма Польской На-
родной Республики Яну Дем-
бовскому. Депутаты и гости 

встречают представтттеля брат-
ского польского народа бур-
ными аплодисментами. Все 
встают. От отмени Сейма Ян 
Дембовский передает депута-

там Верховного Совета СССР, 
Советскому правительству и 

всему советскому народу го 

рячий привет. 

Затем выступил, встречен-

ный аплодисментами, глава 

иранской парламентской деле-

гации Мохаммед Саед. 

После выступлении М. Саеда 
совместное .заседание Совета 
Союза и Совета Национально-
стей объявляётся закрытым. 

(ТАСС) 

о имя дружбы 
правительства Н. А. Булгани-
на и Н. С. Хрущева. Хорошие 
вести они привезли нам из. 

Индии, Бирлты и Афганистана. 
От имени коллектива ма-

стерских скажу, что нас очень 

радует сообщение о том, что 

великий индийский народ по-

настоящему борется за подъем 

своей экономики. Колонизато-
рам не удалось задержать 

культурное и экономическое 

развитие народов Индии, Бир-
мы и Афганистана. 

Я и мой сын Леонид рабо-
таем слесарями. Месячное за-

дание каждый из нас выпол-

няет на 180 процентов. На 
днях мы приняли ответствен-

ный заказ от горняков по 
изготовлению стопориых уст-

ройств для клетей подъема. 

Это задание мы обещаем вы-

полнить раньше установленно-

го срока. Пусть наш труд по-

служит делу великой дружбы 
советского народа о народами 

Индии, Бирмы и Афганистана. 

Н. СМОЛЬНИКОВ, 
слесарь центральных меха-

нических мастерских треста 

„Ленниградслаиец". 
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Практика показывает, что в 
организационно -партийной ра-
боте подготовка и проведение 
собраний имеет исключитель-
но важное значение для улуч-
шения партийной и 'хозяй-
ственной деятельности, воспи-
тания коммунистов, развития 
.критики и самокритики. -На 
собраниях члены и кандида-
ты партии смело вскрывают 
недостаткп,вносят конкретные 
предложения, критически оце-
нивают результаты своей ра 
боты, а также отдельных пар-

•тийных, хозяйственных, дроф -

союзных и комсомольских ру-

ководителей. Учитывая это, 
бюро нашей парторганизации 
стремится, чтобы каждое пар- 
тийное собрание носило воспи-
тательный характер. 

В 1955 году нами проведе-
но 12 партийных собраний, на 
которых коммунисты обсужда-
ли 'вопросы: о состоянии аги-
тационной работы среди насе-
ления, об итогах январского 
н июльского . Пленумов ЦК 
КПСС, о задачах партийной 
организации но оказанию по-
мощи парторганизации под-
пнефного колхоза и др.. О да-
те .и месте проведения, пове-
стке дня собрания коммуни-
сты оповещаются за 5-б дней, 
имеют полную возможность под-
готовиться к выступлениям. 

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ 

Как мы готовим и проводим 
партийные собрании 

В статье „Обмен опытом - важное условие улучшения 
партийной работы", опубликованной в газете «Знамя труда" 
21 декабря с. г., секретарь партийной организации шахты 
имени С. М. Кирова т. Орловский отметил, что вопросы 
улучшения всех звеньев партийной работы настоятельно тре-
буют хорошей постановки обмена опытом. 

Идя навстречу пожеланиям т. Орловского и других секре-
тарей. парторганизаций, редакция газеты „знамя трудам бу-
дет публиковать статьи по основным вопросам организа-
ционно-партийной и партийно-пилитической работы. Ниже 
печатается статья тов. Кон дратова. 

В подготовке партийных 
собраний, а также проекта по-
становления по тому или ино-
му вопросу участвуют не толь-
ко члены партийного бюро, но 
и широкий актив. Прежде чем 
начать подготовку к собранию, 
мы подбираем коммунистов, 
которые могут хорошо спра-
виться с поставленной за-
дачей, дать глубокий анализ 
того, что уже сделано и что 
еще предстоит сделать.. На-
пример, когда нужно было ши-
роко обсудить итоги полити-
ческой учебы коммунистов в 
1954-1955 учебном году и 

наметить задачи его подготов-
ке к новому учебному году, 
мы создали специальную ко-
миссию из коммунистов, наи-
более подготовленных в поли-
тическом отношении. В нее 
вошли тт. Алексеев, Копанев, 
Немчинова и другие: 

Выделенные товарищи соста-, 
вили план проверки состояния 
политической учебы. Члены 
комиссии побеседовали с ка ж-

дым коммунистом, определили 
степень знания тех материалов, 
которые они изучали, выясни-
ли нужды коммунистов, их 

замечания и предложения на 
будущий период учебы. Из 
индивидуальных бесед были 
выяснены' недостатки в руко-
водстве партийного бюро по-

литическим просвещением ком-
мунистов. После проверки ко-
миссия составила проект по-
становления, который был 
-предварительно обсужден на 
заседании партийного бюро, а 
затем уже был вынесен на 
партийное собрание. В обсуж-
дений доклада и проекта по-
становления приняли участие 
не только члены комиссии, но 
и те товарищи, которые ' в 
прошлом редко выступали на 
партийных ,собраниях. Такая 
практика подготовки и прове-
дения партсобрания способ-
ствует наиболее правильному 
решению вопроса, развитию 
активности коммунистов, их 

политическому росту. 

В практике своей работы 
мы придаем большое значение 

не только тому, как лучше 
обсудить тот или иной вопрос, 
подготовить хорошее решение, 
но главное -организовать вы-
полнение этого решения. По-
этому мы на второй же день 

после партийного собрания со-
ветуемся с членами бюро, а 
также с теми коммунистами, 
которым поручено претворять в 

жизнь принятое решение, и ор-
ганизуемего выполнение. 

В дальнейшем мы будем со-
вершенствовать методы подго-

товки и проведения партийных 
собраний, неустанно добивать-
ся, чтобы каждое собрание бы-
ло настоящей школой воспи-
тания коммунистов. 

Л. КОНДРАТОВ, 

секретарь партийной орга-

нмзации управления треста 

„Ленинградсланец". 

К чему приводит 
На деревообделочном комби-

нате треста «Ленинградсла-
нец» в разгаре трудовой'день. 
И вдруг со стороны электро-
цеха донеслась песня: . 

«Бывали дни веселые! 
Гулял я молодец...» 
- Бесстыдники! Опять нала-

кались!- с возмущением ска-
зала одна из работниц. 

А кто же это веселится? 
Это 'были нормировщик Подо -

бед, начальник столярного це-

ха Ефимов и мастер лесобир-
жи Завьялов. -

Пусть не удивляется чита-
тель. Такой случай был в дей-
ствительности на деревообде-
лочном'комбинате 20 декабря 
и свидетелем его является не 

кто-нибудь, а сам секретарь 
партийной организации т. Зай-
цен. Это он лично сам «уго-

варивал» пьяных руководите-
лей непортить людям настрое-
ние, не нарушать распорядок 

дня. 
Каковы же результаты этой 

истории? Можно сказать. Бес-
партийным Подобеду и Ефимо-
ву начальник деревообделочно-

го комбината т. Тупое объ-
явил по выговору, а коммунист 
Завьнлов почему-то остался в 
стороне, на него не наложено 

партийное взыскание. 
Случайны ли подобные амо-

ральные поступки на деревооб-
делочном комбинате? Нет, не 
случайны. Здесь за последнее 
время политико-массовая и вос-' 
питательная работа среди тру-
дящихся пущена на самотек. 
Партийная организация и ее 
секретарь т. зайцев проводят 
партийную работу в отрыве от 

производственной жизни кол-
лектива предприятия. Послед-
нее партийное собрание здесь 
состоялось 12 октября. Парт-
организация работает без пла-
на. 

Не все благополучно здесь 
и с повышением идейно-поли-
тического уровня коммуниста-

ми. Слушатели кружка по изу-

чению политэкономии коммуни-

сты тт. Прохоров, завьялов и 

другие нередко пропускают 
занятия, не готовятся к семи-

нарам. Бывают случаи, что 

занятия срываются и по вине 

ослабление партийной работы 
самого пропагандиста т. Ту-

зова: Но, к сожалению, этот 

вопрос почему-то до сих пор 
не стал предметом обсуждения 
на партийном собрании. 

Особенно неудовлетворитель-
но обстоят дела на дереиооб-
делочном комбинате с вопроса-

ми; технического прогресса. 

Технический совет здесь не 

создан. В течение года от ра-
бочих не 'принято и не обсуж-
дено ни одного рационализа-

торского предложения. 

Ссылаясь на досрочное вы 

полнение годового плана кол-

лективом предприятия, секре-
тарь партийной организации 
т. Зайцем заявляет: -' 

- Мы жили и впредь про-
живем без 'плана партийной 
работы. 

Вот, оказывается, где источ-

ник всех бед. Ослабление пар-
тийной работы на предприятии 

приводит к аморальным по-

ступкам, к снижению трудовой 
дисциплины. 

Коммунисты обсудили вопрос 

о культурно-аtаесовой роботе на селе 
На состоявшемся 26 декаб-

ря очередном собрании комму-
нисты партийной организации 
исполкома райсовета обсудили 
вопрос о ростоянии культурно- 
массовой работы среди труже-
ников села.. 

На собрании по этому во-

просу выступила тт. Вольский, 
Бочарова, Никитин, Анисимов 
и другие коммунисты. 

Собрание приняло постанов-

ление, в котором определены 

задачи коммунистов исполкома 

и, кононов. 

районного Совета по оказанию 

практической помощи сельским 

культпросветработникам н ор-

ганизации лекционной про-

паганды и культурно-массовой 
работы среди населения: 

Улучшить работу клу 

Как выполняется решение городского 

Два месяца назад VIII сес, 

сия городского Совета обсу-
дила вопрос «0 состоянии 

культурно-массовой работы в 
клубах «Шахтер» и газослан-

цевого завода» и приняла ре-
шение, направленное на . по -

вышние уровня клубной ра-
боты. Что же сделано за это 
время? - . 

Городской Совет на очеред-
ной Х сессии, состоявшей-
ся 21 декабря, заслушал до-
клад постоянной культурно-
массовой комиссии, которая 
сделала проверку работы клу-
бов. Выяснилось, что -в клу-
бах увеличились коллективы 
художественной самодеятель-
ности. Так, например, если в 
'клубе завода ранее насчиты-
валось около 80 человек, уча-
стников самодеятельности, то 
сейчас их стало более 100. 
Новыми участниками пополни-
лись хоровой, драматический 
п другие кружки. 110 чело-
век насчитывает сейчас кол-
лектив самодеятельности клу- 
ба «Шахтер».На сценах клу-
бов чаще стали выступать 
ленинградские артнгсты. В те-
чение полутора месяцев в клу-
бе «Шахтер» они, например, 
выступали 6 раз. Сейчас прав-
ление клуба установило свя 

зи в областной филармо-
нией, областным драматиче 
ским театром, русским драма-. 
тическом те агром г. Кохтла-
Ярве. 

Отмечено также; что на мо-
лодежных вечерах и клубах 
за последнее, время прочитаны 

такие лекции п доклады, как 
«0 моральном облике совет-
ского- человека», «Врак и 
семья»; «Героический Ленин-
ский комсомол в годы Великой 
Отечественной войны». 

В клубах проведена некото-
рая работа по усилению свя-
зи с предприятиями. Клуб 
«Шахтер» периодически де-
лает выезды с концертами на 
шахту № 2. В клубе завода 
оборудован стенд, посвящен 
ный развитию промы шленно-
сти и техническому прогрессу. 
В клубе «ПП'ахтер появились 
новые стенды: «1955 год -за- 
вершающий год пятой пяти-
летки», «Атомная энергия на 
службе человека» и др. 

Можно было ожидать, что 
в клубах будет гораздо боль-
ше сделано'. Но, к сожалению, 
этого не произошло. Хуже то-
го, ряд пунктов решения гор-
совета совершенно не выпол-
нен: В клубах завода п «Шах -

С 

тер» все еще неуд 

тельно поставлена л 

пропаганда. Советт 
читаются лекции и 

атеистические ' и 

ственно-технические 
проводятся также 

ции и совещания ю 

передовиков пропав 

обмену опытом. 

3а прошедший пей 

бах состоялось лишг 
читательской коифс 
библиотеке клуба 
очень беден книжн 

Меры же со стороны 
профсоюза угольщи; 

пополнению не при 

Сейчас библиотека и 

5.000 книг, в то 

насчитывает 1.1'00 
Ничего не делаете 
чтобы перевести биб. 
маленькой комнатке 
шее помещение и сс 
читальный зал. 

Хотя кружковая 
клубах немного о 

однако, она требует 
шего значительного 
ния. Руководителт 
тт. Пронин и Шеста 
полнили решения об 
циикружковой рабо 
ми школьного возраi 
вые коллективы к: 
прежнему состоят лг 

вушек. Это говорит 
в клубах слабо пров 
ганизаторсгая работ 
влечению молодежи 

Много лучшего ж 
глядная агитация.) 
она носит отвлечен 
тер, оторвана от жи 
предприятий. Нет, 
диаграмм гт_ стендов 

тип газовой и сланп 
щей промышленное° 
полнении иредприят 
тилетних заданий и 

Завком и его про 

т. Урода продолжа 
в' стороне от клубне 
По их вине клуб ос 
подготовленным к 
ком не потребовал 
ции завода, чтобы Е 
медленно были заве 
монтно-строительные 
В бытовых комнатам 
же нет электросвет
не работают. 

Сессия обязала r 
культурно-массовую 
усилить контроль, 
шение городского 
улучшении культу 
вой работы в клуба. 
полнено до конца. 

Лекции заслуженного артиста Р 
П. П. Кадочникова 

Большим уважением у слан-

цевскик зрителей пользуются 
кинофильмы 'с участием за-
служенного артиста РСФСР 
трижды лауреата Сталинской 
преьгии Павла Петровича Ка-
дочникова. 

На днях районное отделение 
Всесоюзного общества по рас-

пространению политических и 

научных знаний организовало 
интересную лекцию на тему: 

«Создание положительного об-
раза в советском кино», с ко -

тор г выступил любимый артист 
кино П. П. Кадочников. Едва 

в городе появились 
вещавшие об этом, 
ты были раскупл 

ции состоялись в к 

няков, «Шахтер», 
цевого завода, в 

рично-заводского 
№ 30. Их прослу 

двух тысяч челов 

зрительные залы 

полнены. Трудящи 
благодарили П. П. 
ва за интересную 

тельную, хорошо п 

лекцию. 
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НОВОМ ГОДУ- 1' НОВЫМ УСПЕХАМ! 
Равнение 

на передовиков 
истекшем хозяйственно 

у работникц молочно-това 

фермы № 6, расположен 

в деревне Черно, надоил 
Реднем на фуражную коро 

только по 1.460 килогралг 

молока—почти в полтор 

меньше, чем было надое 

1оярками передовых фер 
пего колхоза. Эти итога за 

или нас серьезно поду 
над тем, чтобы изыскат 

для ликвидации отстава 
ьыявить резервы даль 

пего повышения пробу 

ости скота. 

эти резервы мы нашла 

состоят и толе, что в 

кшем году для скота на -

фермы был плохо органи-. 

н зеленый конвейер, а в 

довый период 1954-55 го 

оровы получали мало си -

Все эти недостатки бы-
. нче своевременно учте-
Для того, чтобы живот -

повысили удои молока, 

решила заготовить как 
о больше силоса п зала -
его 200 тонн, в том чис-

ыше 120 тонн кукуруз-
.- 

гда все начался стойло-
перпод, мы по совету зоо-

ка ввели в кормовой ра-

, кроме. сена, соломы и 

нтратов, также и силос. 
принесло хорошие резуль-

Резко повысилась удой -

коров. Так, в октябре, 
лмер, от 60 фуражных ко-

ты надоили 6.286 кило 

гов молока или на 2:000 
раммов больше, чем за 

же период в 1954 году. 

ий надой молока на фу-
ую корову сейчас состав -

4,5 килограмма в сутки. 

обенно хороших успехов 

е повышения продуктив-

л1олочного скота доби 
доярки нашей фермы 

увалова тг Стогова. За 
есяца нового хозяйствен -

года каждая из них на -

.В среднем на корову.по 

52 килограмма молока. 

ревнуясь за достойную 
чу предстоящего ХХ съез-

ПСС, работники нашей 
взяли на себя обяза-

тво—надоить в 1956 'го-

лтенее как по 2.000 ки-

гтмов молока на корову. 
лiы добьемся. 

А. ЕГОРОВА, 
оеедующая молочно-товар-

ой фермой № 6. 

колхоз достиг 
в 1955 году 

11 

Денежный доход колхоза ра-

миллиону 30 тг►сячам рублей, 

м числе от животноводства-

гысячам рублей. 

йаловой надой молока со -

L! 400 тонн-это на 100 тонн 

Ше, чем в 1954 году. Сред-

ыадой молока на фуражную 

У превышает прошлогодний 
30 вилограмтов. 

посевы селыкохозяйствен-

вУлыур в колхозе возросли 

iавнению с 1951 годом на 150 

Вров, в тот числе картофе-
'ва 50 и многолетних трав-

О гекта ов. 

заслужили почетное право 

' участниками Всесоюзной 

гвохозяйственной выставки 

доарки, доярка и телятница. 

а Выи хозникок и расходовано 

' 50 тысяч рублей. 

- - 

и 

Р_ 

и 

а 

и 

ь 

ы 

лхозы нашего района добились неплохих ус-

пехов в деле производства продуктов животновод-

ства н полеводства, а также увеличении обществен-

ного богатства. В числе таких - колхоз ,,Вос-

ход" который получил в 1955 году доход, равный 

РУ му подъему сельского хозяйства, мно-
гие ко 

Первые плодовые деревья 1i 
общественном саду мы поса-
дили в 1950 году. Тогда было 
занято под садом только пол-
тора гектара земли. Затем 
площадь под садом ежегодно 
расширялась и сейчас зани-
мает 10 гектаров. Посажен 
ные пять лет тому назад фрук-
товые деревья уже плодоно-
сят. В этом году мы получи-
ла в среднем с каждой ябло-
ни по 15-16 килограммов за 
мечательных яблок. Особенно 

- ж 

__-.-======* 

Претворяя в жизнь решения партии х правитель-1 миллиону 30 тысячам рублей. Здесь значительно 

ства по крутому повышена продуктивность общественного животно-

водства. 

Ниже публикуются выступления колхозников о 

том, чего они достигли в 1955 году и за что будут 

бороться в 1956 (году. 

ж 

Hntora, зовущие вперед 
Заканчивается 1955 сель 

скохозяйственной год—год на 

йряженной борьбы и творче 

ского труда колхозников, ме 

ханизаторов и 'спецпалвсто 
сельского хозяйства. Подве 

,ли предварительные итоги i 

колхозники нашей артели 
Онп видят, что этот год при 

_нес новые успехи в деле 

развития животноводства п по-

вышения урожайности кол-

хозных полей. Урожай основ-

ных сельскохозяйственных 
культур нынче выше прошло 
годнего. Посевная площадь, 
если сравнять ее с 1951 годом, 

возросла на 150 гектаров, в 

том числе картофеля — на 50 
и многолетних трав — на 70 
гектаров. Улучшалось каче-

ство и повысилась механиза-

гя обработки почвы. 

Заметных производственных 

успехов добились п наидп кол-

хозные животноводы. Валовой 
надой молока увеличился по 

сравнению с 1954 годом более 
чем на 100 тонн я составил 

на каждую фуражную корову 

в среднем по 1.900 килограм-
мов. Еiце лучших про1гзвод-

ственных показателей по на-

дою молока добились отдель-
ные фермы и доярки, Так, на 

ферме, расположенной в дерев-

не Сухонос, надоено за истек-

ший год по 2.300 килограммов 

молока на -корову, на ферме, 
что находится в деревне Мо-
настырек,--по 2.050 килограм-

мов. Лучших показателей до-

билась депутат сельского Со-
вета доярка В. Мулина. От 
закрепленных за нею коров она 

надоила в истекшем году по 

2.800 килограммов на каждую. 

Высокие образцы труда по-

казала в этом -году и знатная 

телятница нашего колхоза, 

депутат районного Совета, 
участница Всесоюзной сель-

скохозяйственной . выставки 

0. IТименова. При плане 25 
телят она вырастила- 84 те-

ленка и вновь 'заВоевала пра-

во быть участницей Всесоюз-
ной сельскохозяйственной вы-
ставки. За высокие произ-

водственные успехи, достигну-

тые в прошлом году, т. IIиме-
нова награждена Главным но 
митетом Всесоюзной сельско-

хозяйственной выставки Боль-
шой серебряной медалью. 

- Хороших результатов в борь 
- бе за дальнейший подъем о6 

- щественного жинотноводств 

- достигли и работника свино 

в водческой фермы. В средне 

- от каждой свиноматки иолуче 

но по 25 поросят. Все свпнар 

ки завоевали право быть уча 

- стникамн Всесоюзной сельско 

хозяйственной выставки, а две 

из них—Е. Зубкова п Е. Ива-
нова Награждены Малыл» се-

ребряным» медалями. 

Определенных успехов доби-
лпсь колхозники нашей арте-

ли и садоводстве, строитель-

стве пронзиодствеккых до-

строек, в общем подъеме эко-

номики колхоза. Благодаря по-

вышени ю продуктивности ско-

та и урожайности селы кохо-

зяйственпых культур мы суие-

лц нынче значительно увели-

чить денежные доходы и дове-
сти их до одного миллиона 

ЗО тысяч рублей, в том числе 

доходы от животноводства со-

ставиля 600 тысяч рублей. 
Колхоз стал миллионером. А 
раз повысился денежный до-

ход, значит, возросля возмож-

ности В цриобретенип машин, 

оборудования, в развертывании 

строительства, раднофикации 
и электрпфикацгии колхоза. 

. В этом году колхоз приоб-
рел легковую автомашпмну, под-

весную дорогу для животно-

водческой формы, 3 двигателя, 
5 насосов, закончил строи- 

телытво нового здания под 

правление, силосных сооруже-

ния, скотного двора- на 124 
головы крупного рогатого ско-

та, завершает монтаж ветро-

двигателя, полностью радио-

фицировал все населенные 

пункты и дома колхозников и 

сейчас ведет большие работы 
по электрггфггкации. Заметно 
возросли доходы колхозников. 
На каждый выработанный тру-
додень колхоз выдал авансом, 

кроме зерна г1 других сельско-

хозяйственных продуктов, по 

3 рубля 50 копеек. 

Однако то, что сделано чле-

нами нашей артели по общему 
подъему урожайности сельско-

хозяйственных культур и по 

вышению продуктивности об-
щественного животноводства, 
является только началом боль-
шой работы. Труженики кол-

хозной деревни, завершая 1955 

- сельскохозяйственный год, аре-

- исполнены решимости работать 
а еще лучше, производцтельнее, 

- чтобы в новом году добиться 
м более высоких производствен-
- ных успехов. 

- Вступив и социалистическое 
-соревнование за достойную 
- встречу ХХ съезда КПСС,, кол 

хозникц решили надоить в 

год от каждой коровы не 

менее 2.500 килограммов мо-

лока; получать на каждую сви-

номатку по 26,5 поросенка; 

.довести поголовье крупного. 
рогатого скота на 100 гекта-

ров сельскохозяйственных уго-

дий до 22 голов, в том чис-

ле коров—не менее 12; увели-

ЧНТЬ производство мяса до 24 
центнеров на 100 гектаров 

земли. 

Чтобы успешно выполнить 

эти обязательства, колхозники 

проводят большую подготови-

тельную работу. Организована 
массовая вынозка на поля ор-
ганических удобрений. Только 
под такую культуру, как ку-

куруза, уже вывезено около 

400 тонн навоза. Намечено 
вывезти на поли 3 тысячи 

тонн торфа. 
В целях улучшения лугов и 

пастбищ освоено более 100 
гектаров целины. На этой зем-

ле будут зассяiгы клевер и г 

другие травы. Для Молочного 
скота в новом году будут ор-

ганизованы лагери п зеленый н 

конвейер. Чтобы облегчить труд г 

работников животноводства и 

создать условия для дальней-
шего повышении продуктивно- н 

сти скота, в колхозе ирово- 6 
дятся работы по комплексной у 

механизации трудоемких про- в 

цессов на жнвот1юводческпх 6 
фермах, а также намечено р 

строительство свинарника "а н 

120 свиней п птичника на к 

2 тысячи кур. в 

В новом году построим-' 10 н 

домов для колхозников, вновь К 
вступивших в артель. з 

Колхозник» нашей артели s 

сделают все для того, чтобы с 2 
честью выполнить те задачи, т 

которые поставили перед тру-

жениками села Коммунистиче-
ская партия и Советское пра-

вительство. 

П. оаихдйлов, 
председатель колхоза „Вос-
ход". 

Садоводство -доходная отрасль 

хороший урожай дала нам ябло- ревья ц ягодные кустарники 
ни иичуринских сортов '<ан- имеются пока только в де-

тоновка полутора унтовая», ревнях Медвежек, Вороно 

«пацировка» и другие.. Сад во Монастырек, принес колхозу более двух Р е ', а должны 

тысяч рублей дохода. Экспо- быть в каждом населенном. 

наты нашего сада были ши- пункте нашего колхоза, в каж-

роко представлены нынче на бой полеводческой бригаде. И 

районной селыкохо.зяйствен-,мы добьемся этого. Сады 6 

ной выставке. У 
Сейчас мы поставили перед дут во.. всех деревнях кол-

соббй задачу: иметь сад не в хоза. 
десять, а в пятнадцать—двад-
дать.гектаров. Плодовые де -

А. ВАСИЛЬЕВ, 
садовод колхоза „Восход". 

Что дает 

зеленый конвейер 
Хорошо известно, что н по-

вышении продуктивности ско-

та, и особенно молочного, боль-
шое значение приобретают зе-

леная подкормка животных, 

правильно организованный зе-

леный конвейер. В этом году, 

как показала практика, там, 

где был организован зеленый 
конвейер и короны получали 
зеленую подкормку, надоено 
молока значительно больше. 
Это особенно относится к фер-
мам, расположенным в дерев-

нях Суконос и Монастырек, 
надоившим в среднем на каж-

дую корову по 2.300--2.050 
килограммов молока. 

А могли надоить такое же 

количество молока и другие 

фермы? Да, могли. Но там не 

было уделено должного вни-

мания зеленой подкормке, за-

готовке сочных кормов. 

Подведя итоги хозяйст-
венного года, правление кол-

хоза и животноводы пришли к 

выводу, что заботиться о6 ор-

ганизации зеленого конвейера 
надо сейчас, немедленно. С 
этой целью для организации 

зеленой подкормки выделено 

20 гектаров озимой ржи, бу-
дет посеяно 10 гектаров ку-

курузы, 36 гектаров клевера, 

16 гектаров однолетних трав 

11, кроме того, решено исполь-

зовать кормовую капусту и 

клевер вторых укосов. 

Все эти кормовые культуры 

намечено разместить вбли-
зи животноводческих - ферм. 
Скармливаться он» будут стро-

о цо срокам, начиная с 25 
мая ц кончая наступлением 

холодов, и среднем в сутки 

е менее как 45 — 50 кнло-
раммов на корову. 

Для 'того, чтобы получить 

высокий урожай кормовых 

ультур, правление выделило 

олее 150 тонн минеральных 

добрений и организовало вы-

озку навоза на участки, где 
удут размещены эти культу -

ы. Особенно серьезное внима-

йе уделяем мы выращиванию 

укурузы. Эту ценную кормо-

ую Культуру мы разместим 

а самых лучших землях. 

роме того, на каждый гектар, 

анятый под посевами кукуру-

ы, будет внесено не менее 

5 тонн навоза и по 40 'тоны 
орфа. . 

П. ЩАВРовский, 
зоотехник колхоза. 

Чего колхоз будет - 

добиваться в 1956 году 

* Надоить на каждую фураж-

ную корову- не менее как по 

2.500 килограммов молока. Дове-

сти валовой надой молока на 

100 гектаров сельскохозяйствен-
ны х угодий до 260 центнеров. 

* Получить в среднем на сви-

номатку по 26,5 поросенка. 

* Довести поголовье крупного 

рогатого скота на 100 гектаров 

сельскохозяйственных угодий до 

22 толов, в том числе -12 коров. 

* Увеличить производство мя-

са на 100 гектаров земельной 

площади до 24 центнеров. 

* Получить денежный доход не 

менее каи в 1 миллион 500 ты-

сяч рублей, 

* Построить свинарник на 120 

голов, птичник на 2 тысячи кур, 

10 домов для колхозников, 
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Сейчас мы находимся на 
излечении в Сланцевской рай-
онной больнице. Еще раньше 
многие из „нас слышали от 
горняков, газовщиков и строи-
телей хорошие отзывы о враче 
Лидии Матвеевне Филипповой, 
а теперь сами убедились а 
этом. 

Лидия Матвеевна, как бы ни 

В доив пионеров, раоположен-
ном а пооелке Большие Лучки, 
демонстрирутотся кинофильмы 
для детей. Мне недавно при-
шлось добывать там. И надо ска-
зать, что впечаглевие осталось 
очень плохое. дело в том, что 
расписание киносеансом не вы-
держивается. Так, 19 декабря 
киносеанс намвчалоя в 14 ча-
сов, а начали его в 16. 

Почему-то во время киноаеан-

Письма в редакцию 

Почему не поддерживается 
инициатива рабочих? 

От того, как организована 
работа в железнодорожном це-
хе, во многом зависит снаб-
жение глзосланцевого завода 
топливом. В зимнее время на 
разгрузке сланца возникает 
много трудностей. Особенно 
плохо обстоит дело с инстру-
ментом. В морозные дни ва-
гонные люки замерзают -их не 
открыть и не закрыть. Тогда 
приходится пользоваться ло-
мом. Но беда в том; что ломы 
недоброкачественные.. даже 
при[. небольшом нажиме лом 
сгибается в дугу. В таких 
случаях может произойтц не-
счастный случай. 

Не все благополучно и на 
приемном устройстве, особенно 
с вентиляцией. Когда сюда 
заходит паровоз, то и3 за ды-
ма невозможно работать. Так, 
например, 23 декабря ва сме-
ну паровоз приходил пять раз. 
В результате плохой вентиля-
ции бригада по разгрузке слан-
ца простояла 2 часа 30 минут. 
Так бывает ежедневно. 

Руководители завода и на 
чальник железнодоронтного 
цеха т. Хмельницкий недоста-
точно вникают в работу рацио 
нализаторов и изобретателей. 
Зачастую ценные предложения 

не внедряются в производство 
на протяжении многих меся-
цев. Приведу пример. 9 меся-
цев назад я внес предложение 
о6 устройстве деревянного на-
стила между рельсами желез-
нодорожной колеи. Это бы зна-
чительно облегчило и ускори-
ло очистку пути от завалов 
сланца. Правда, мое предло-
жение охотно приняли. Но вот 
внедрить в производство до 
сих пор не могут и лишь по 
той причине, что нет пилома-
териалов. Конечно, при жела-
нии давно можно было побе-
спокоиться о пиломатериалах. 
Но, видимо, руководители пред-
почитают разводить волокиту. 
Инженер т. Андреева, ведаю-
щая вопросами рационализа 
ции и изобретательства, по-
сылает меня к начальнику це-
ха т. Хмельницкому, к заме= 
стителю директора завода 
т. Маковскому, а те, в свою 
очередь, ссылаются друг на 
друга. 

Когда же руководители же-
лезнодорожного цеха будут 
заботиться о создании условий 
для роста производительности 
труда рабочих? 

С. ВОРОНЦов, 
рабочий газосланцевого завода. 

Излишние опасения Астахова 
В столовой -№ '7 отдела ра-

бочего снабжения треста 
«ленинградсланец» установлен 
такой порядок: книга жалоб 
и предложений выдается посе-
тителям лишь по личному ука-
занию заведующего т, Аста-
хова. 20 декабря группа уча-
щихся школы. фабрично-завод-
ского обучения № 30, посе-
тившая эту столовую, 'попро-
сила официантку т. Артемье-
ву принести книгу жалоб и 
предложений, чтобы в нее за-
писать благодарность за хо-
рошее приготовление -пищи, 
быстрое и культурное обслу-
живание. Артемьева, видимо, 
опасаясь, что мы, чего доброго, 
напишем жалобу, ответила: 
- Книга находится у за-

ведующего столовой, а его 
нет. Обождите до вечера... 

С таким ответом мы не со-
гласились и стали выяснять. 
Оказалось, что книга нахо-
дится в кассе. По нашему тре-
бованию кассир т. Клочкова 
книгу нам также не выдала. 

Нам все же удалось убе-
дить работников столовой, что 
мы собираемся писать не жа-
лобу, а благодарность. Только 
после этого нам вручили кни-
гу жалоб и предложений. 

Желательно, чтобы наши 
замечания дошли до сознания 
заведующего столовой т. Аста-
хова. Книгу жалоб и предло-
жений не нужно прятать от 

посетителей, а выдавать ее 
по первому требованию. 

Н. ИЛЛАРИОНОВ, 

учащийся -школы фабрично-
заводского обучения № 30. 

0 демонстрации кинофильмов 
в Доте пионеров 

еа в Доме пионеров не было 
учителей или пионервожатых го-

родских школ, которые 6ы сле-
дили ва порядком. 

Скоро начнутся зимние кани-

кулы. Во время их дом пионе-

ров должен стать центром отды-
ха и веоелья пионеров и школь-

ников. Надо навести в нем об-
разцовый порядок. 

М. ВИНОГРАДОВА, 
многодетная мать. 

Благодарим за заботу 
была загружена работой, все-

гда найдет время побеседовать 
с больными, поинтересоваться 
состоянием здоровья, оказать 

квалифицированную врачебную 
помощь. 

Сердечно благодарим врача 

Л. М. Филиппову за заботу о 

здоровье трудящихся. 

П. ГАВРИЛЬЧИНКО, Д. СЕРГЕЕВ. 

За рубежом 

Французское фотоагентство Ин-
терконтиненталь распространяет 

этот снимок под заголовком: „Жи-
лищный кризис: поселок из пала-

ток на набережной Сены". Агент-
ство поясняет, что на снимке 

изображен поселок из палаток, 
раскинутых у хорошо знакомого 

парижанам моста Сюлли. 93 семьи 

рабочих с24 детьми поселились 

в палатках на берегу Сены в Па-
риже, так как не смогли найти 
другого жив'. 

Фото агентства Интерконти-
ненталь. 

Новости науки и техники 

«Летающая 
сковородка" 

Этот любогтытаый летающий 
аппарат основан на очень свое-

образном принципе. два про-

пеллера с противоположным 
вращением, расположенные го-

ризонтально под платформой, 
засасывают воздух сквозь отвер-

стии в ней и нагиетагот его 

вниз, соззавая подъемную силу. 

Пропеллеры вращаются двумя 

моторами мощностью 100 л. с. 

Как только «сковородка» под-

нялась, пилит управляет ею, 

попросту перемещая тяжесть 

своего тела в ту сторону, в ка-

кую сторону ему нужно дви-

гаться. 

Новый аппарат сконструиро-

ван в штате, Калифорния и пред-

назначен его создателями для 

перевозки людей и грузов: 
Нерешенной пока остается 

проблема авзрийного спуска. 

Ведь в случае отказа одного из 
моторов аппарат упадет ва зем-

лю, как камень. Если проблема 
аварийного спуска будет реше-

на окончательно, то полеты на 

'сковородкез из лому на служ-

бу н обратно станут столь же 
возможными, как поездки на 

мотоцикле. 

Просвечивание металла 

Среди прочих экспонатов 

электротехнической промышлен-

ности Венгрии на Нозванекой 
ирмарке в июле 1955 года был 
представлен передвижной мало-

габаритный промышленный рент-

геновский аппарат для просве-

чивания металлов. 

Малые размеры аппарата обес-
печивают неабходммьые удобства 
при работе с аппаратом в про-

мышленных условиях. Аппарат 
рассчитан на просвечивание 

стальных деталей толщиной 
70-80 мм. Толщина просвечи-

вания легких металлов - до 

3.000 мм. 

Вес аппарата 350 килограммов. 

Смотр сельских библиотек 

Улучшить массовую раб
в Ру,о,ненской библиоте 

По решению облисполкома и 

обкома профсоюза работников 
культуры в Ленинградской об-
ласти проводится смотр сельских 

и районных библиотек. Основ-
ная задача смотра - привлече-

ние шярокой общественности к 

работе библиотек, повы шенив 
уровня работы библиотек с чи-

тателями, пропаганда новинок 

художественной и сел ыкохозяй-
ственной литературы и рас-
пространение передового опыта 

библиотечвы х работников. В ва-

шем районе смотр продлится до 

1 января 1956 года. 

На очередной семинаре ра-

ботники куяы урпо-просвети-

тельн ы х учреждений села под-

робно ознакомились с условия- 

ми смотра. В настоящее время 

в библиотеках значительно воз-

росло количество читателей и 

книг. н все же следует отме-

тить: если в районных библио-
теках к проведению смотра от-

неслись более серьезно, то в 

сел ы ких наблюдается совсем 

иная картина. Взять Ру,днеН-
скую библиотеку. Заведующая 
се т. 3воидова вместо того, что-

бы наладить массовую работу 
с читателями, больше отсижи-

вается дона, ссылаясь на то, 

что для работы не созданы ус-

ловия. Между тем проверка по-

казала, что условия, в которых 

находится Рудненская бвблио-

СОВЕТЫ 

IlрофилаКтига 
Ооблитерирующий эндартериит-

заболевавие, которое характери-

зуется поражением артериальных 

сосудов, в основном нижних ко-

нечностей. В начальных стадиях 

этого заболевании появляетсп 

спазм сосудов конечностей от дли-

тельного воздействия на организм 

сильных раздражителей-холода, 

влаги, психических травм, дли-

тельного употребления никотина-

яда табака и других. 

Спазм сосудов вызывает боле-
вые ощущения. Явления спазма 

появляются вначале при ходьбе, 
а затем остаются постоянными: 

то ослабевают, то временно уси-

ливаются, но вовсе не исчезают. 
Еонечностп холодеют, исчезает 

пульс на периферических сосудах 

нижних конечностей. Эти явления 

постепенно прогрессируют и при-

водят к страданию больных. 
Нарушение питания ткани вслед-

ствие спазма сосудов приводит к 

омертвевию кожи и подкожной 
клетчатки. Ilаблюдения показы-

вают, что у больных, страдающих 

андартериитом, спазм сосудов на-

блюдается не только в конечно-

стях, но в сердце, желудке и дру-

гих органах. 

Великий ученый И. П. Павлов 
доказал, что функциональные рас-
стройства в организме, связанные 
с воздействием чрезмерно силь-

ных раздражителей, часто урав-
новешиваются регуляторными 

приспособлениями централь-

ной нервной системы. Но если 

чрезмерно сильные раздражения, 

исходящие из внешней среды,  
ив 

Тиражи в 

Министерство финансов СССР 
утвердило план тиражей по го-
сударственны м займам на 1956 
год Всего будет проведено 33 
тиража-лва.гпать тиражей вы-
игрышай и шесть тиражей по-

гашения по наймам, размещен-
ным среди наведения по подпи-

ске, шесть основных и один до-
полнительный тираж по Госу-

тека, пояналуй, ванные 

в районе. Библиотека 
жена в отдельном п[ 

здании, имеет больш 
художественной, полны 

и селыкохозяйствевнг 
ратуры. Рядов с би( 
находятся семилетняя 

почта, бзльиипа, где 

многие из читателей 
ки. Недалеко расаолояы 

трааьная усадьба колк 

ни Калинина. Над би( 
шефствует Ленинграде 
лиотечны й институт, 

которого оказывали и 

вают большую практиче 

мощь. Например, в 

силами студентов был 
жена в библиотеке читl 

понференцпя по роман 

колаевой (Жатвал, { 

каталоги, хорошо о 

наглядная агитапия. 
что т. Звонцова продо 
боту, начатую леиинг 
шефами, улучшит ев 

тельность. Получилась 
гая картина. За после 

ия заведующая библия 
иоуспоноилась, пустил 

вую работу с чытатые 

самотек. 

Сейчас необходимо 
ликвидировать выявл1 

период смотра недоста. 

ко улучшить работу 6 
В. Ю 

ВРАЧ А 

одной болез 
действуют на организь 

но, то функциональные 
ства также становятся 

ними. Всякие длитель 

ствующпе расстройства 
какого-либо органа ил 

органов, при наличии 

действующих раздражав 

вождаются нарушением 

а затем и анатомическ 

нениямн. 

Все указанные выше 

действующие как раз; 

и вызывающие наруше 

ния, легко могут быть 
самими больными в нача 

дии. Э гим самым можно i 

тить развитие тяжкого 

ния (облитерирующего 
риита) и избежать мня 

К сожалению, очень ш 
ные бросают курить под, 

вяя один из раздражите. 
в конечностях уже паст 
обратимые изменения. . 

риод в измененных тк 
ие наступает обратного 
Устранение раадражитеJ 
случае лишь задержи 
грессирование болезни. 

Следует помнить, ч 
своевременное устране 
внешних раздражителею 
охлаждение, психическ 
и др.) при одиовреме 
чеабвом лечении может 
больных от этого тяжк' 
вания. 

Г. Г 

главный врач Ст 
районной больнит 

1956 году 

дарственному 3 - пР 
внутреннему зайку. 

Тиражи начнутся в 
на протяжении всегг 
дут проводиться ежемг 
одному тиражу состои' 
раже и июне. В каждом 
вых месяпев 1956 г 
проведено по два н 
ражей. 
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